
Yaoundé, 26 Février 2026

Objet : Annonce du décès du Professeur DONGHO Joseph.

Chères et chers collègues et membres,

La Cameroun Mathematical Union (CAMU) a le profond regret d’annoncer le décès du

Professeur Joseph Dongho, survenu ce jour à Bafoussam des suites d’un accident de la

circulation. Cette disparition brutale plonge la communauté mathématique nationale et

internationale dans une grande consternation.

Mathématicien rigoureux et pédagogue dévoué, le Professeur Joseph Dongho a suivi un

parcours universitaire solide en mathématiques, marqué par une formation académique

exigeante et un engagement constant pour l’excellence scientifique. Tout au long de sa

carrière, il s’est illustré par la qualité de ses enseignements, son encadrement attentif des

étudiants et sa contribution au rayonnement des mathématiques au Cameroun.

Sur le plan universitaire, il a occupé plusieurs responsabilités académiques, témoignant

de ses qualités de leader et de bâtisseur institutionnel. Avant son décès, il exerçait les

fonctions de Chef du Département de Mathématiques à la Faculté des Sciences de l’Uni-

versité de Maroua, où il oevrait activement au développement des programmes de for-

mation, à la promotion de la recherche et au renforcement de la communauté scientifique

locale.

La CAMU s’incline avec respect devant la mémoire de cet éminent collègue, dont l’héri-

tage scientifique et humain restera durablement gravé. Elle adresse ses sincères condo-

léances à sa famille, à ses proches, à ses collègues, ainsi qu’à l’ensemble de la commu-

nauté universitaire. Que son âme repose en paix.

Avec tristesse, mais aussi reconnaissance,

Prof. Dr. habil. P. Njionou Sadjang
Secrétaire Général
Cameroon Mathematical Union
Adresse email : pnjionou@yahoo.fr

Téléphone : (+237) 677 03 47 87
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Yaounde, February 26, 2026

Subject : Announcement of the passing of Professor Joseph Dongho

Dear Colleagues and Members,

The Cameroun Mathematical Union (CAMU) deeply regrets to announce the passing of

Professor Joseph Dongho, who died today in Bafoussam following a tragic car accident.

His sudden death has brought profound sorrow to the national and international mathe-

matical community.

Professor Joseph Dongho was a rigorous mathematician and a devoted educator. His aca-

demic journey was marked by excellence, discipline, and a sustained commitment to the

advancement of mathematical sciences. Throughout his career, he distinguished himself

through the quality of his teaching, his dedicated mentorship of students, and his signi-

ficant contributions to the promotion of mathematics in Cameroon.

At the university level, he held several important academic responsibilities, reflecting

both his leadership and institutional vision. Until his passing, he served as Head of the

Department of Mathematics in the Faculty of Science at the University of Maroua, where

he actively contributed to the development of academic programs, the strengthening of

research activities, and the growth of the local scientific community.

The CAMU bows in respect to the memory of this distinguished colleague, whose scien-

tific and human legacy will endure. The Union extends its sincere condolences to his

family, relatives, colleagues, students, and to the entire academic community. May his

soul rest in peace.

With sadness, but also gratitude,

Prof. Dr. habil. P. Njionou Sadjang
Secretary General
Cameroon Mathematical Union
Adresse email : pnjionou@yahoo.fr

Téléphone : (+237) 677 03 47 87
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